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CONSIGLIO DI STITUTO 

Verbale n. 18 del 13 giugno 2015 

 

Oggi sabato 13 giugno 2015, alle ore 9:00, presso i locali dell’Istituto, si è riunito il C.d.I. dell’ITCTS 

“Vittorio Emanuele II” di Bergamo convocato, con nota  Prot. n.2532/F4a del 05-06-2015, per trattare i 

seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Conto consuntivo e.f. 2014 

3. Delibera Organico potenziamento Autonomia 

4. Ratifica finanziamento festa di fine anno 

5. Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti i  seguenti Consiglieri: 

 

 SI NO 

1 LORENA PECCOLO Dirigente scolastico X  

2 ASERO DOMENICO Docente X  

3 CALLEA CARMELO Docente X  

4 BERNARDI PAOLO Docente X  

5 CANALI GIULIANA Docente X  

6 COMUZIO BRUNA Docente X  

7 CAPOFERRI OMAR Docente X  

8 CONDELLO CATERINA Docente X  

9 PIETROCARLO ANNA Docente  X 

10 POSTERINO ANTONINO ATA  X 

11 D’ADDA SARA Presidente/genitore X  

12 CAPITANIO CINZIA FRANCESCA Genitore X  
13 FRATUS PATRIZIA Genitore  X 

14 CREMASCHI GIANCARLO Genitore X  

15 FRICKLETON NICHOLAS Studente X  

16 CALDEROLI IRENE Studente X  

17 CAVALLERI NICOLA Studente X  

18 ZANGA BEATRICE Studente  X 

 

 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio sig.ra Sara D’Adda. Constatata la presenza della 

maggioranza dei consiglieri, il Presidente  dichiara aperta la seduta e incarica come segretario il 

consigliere Prof. Omar Capoferri, che accetta. Alle ore 9:05, il consiglio inizia la trattazione dei punti 

all’O.d.G. 
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1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente mette in votazione il verbale n° 17  relativo alla seduta del 26 maggio 2015 spedito dal 

segretario ai consiglieri via e-mail. 

Il verbale viene approvato (13 favorevoli, un astenuto. prof. Asero) 

Delibera n° 107 a.s. 2014-2015 

 

2. Conto consuntivo e.f. 2014 

Il prof. Bernardi chiede la parola. Domanda perché i fondi destinati ai corsi di recupero estivi siano così 

scarsi quest’anno. La Dirigente risponde che quest’anno i fondi necessari non sono stati mandati e non 

sono previsti. I soldi utilizzati sono quelli della dotazione dello scorso anno. Il prof. Asero sottolinea che 

il Consiglio di Istituto avrebbe potuto pensare di destinare altri fondi per i recuperi con una opportuna 

variazione di bilancio. La Dirigente risponde che, non avendo avuto alcun input dal Collegio Docenti in 

merito alla questione, non ha ritenuto opportuno fare alcuna proposta al Consiglio di Istituto. 

Il prof. Asero suggerisce di verificare quante risorse in percentuale abbiamo destinato negli ultimi tre 

anni alle attività di sostegno/recupero degli gli studenti. 

Il conto consuntivo viene approvato (11 favorevoli e un contrario, prof. Asero) 

Delibera n° 108 a.s. 2014-2015  

 

1. Delibera Organico potenziamento Autonomia 

La Dirigente informa il Consiglio di Istituto che il Collegio Docenti, riunitosi il giorno 12/06/2015, ha 

deliberato di non esprimersi sulla questione; di conseguenza, in mancanza di elementi provenienti dal 

Collegio, vengono meno le premesse per poterne parlare in Consiglio di Istituto. 

 

4. Ratifica finanziamento festa di fine anno 
il Consiglio di istituto ha accettato di finanziare l’organizzazione della festa di fine anno, a cui hanno 

partecipato gli studenti del nostro istituto insieme a quelli di altre scuole cittadine. La prof.ssa Canali 

chiede agli studenti rappresentanti come sia andata la festa. Gli studenti dichiarano che l’organizzazione 

è stata buona e che la festa è andata bene. I docenti del Consiglio di istituto (Bernardi, Canali, 

Capoferri, Condello) e i genitori (D’Adda, Cremaschi) avanzano alcuni dubbi sulla opportunità di 

finanziare questo tipo di festa per il prossimo anno scolastico, visto che la sua organizzazione e il suo 

programma non sono ritenuti perfettamente in linea con le linee del Consiglio. Per quest’anno il 

contributo è stato attribuito utilizzando il budget di classe ed è stata emessa regolare fattura 

dall’organizzatore. Il Consiglio di Istituto approva a maggioranza (11 favorevoli e un contrario, prof. 

Asero) 

Delibera n° 109 a.s. 2014-2015 

 

5. Varie ed eventuali 
La Dirigente informa che l’istituto Enaip di Bergamo ha chiesto al nostro Istituto di essere capofila per la 

partecipazione al bando INDIRE per la costituzione di una rete di scuole e di enti che si occupi della 

formazione sulla sicurezza. Viene chiesta la delibera del Consiglio di Istituto per la partecipazione al 

bando. Il prof. Asero, sottolineando che deliberare senza aver prima potuto leggere il bando costituisce 

una difficoltà, chiede che la proposta sia integrata all’ordine del giorno per poi essere messa in 

approvazione. 

Il Consiglio di Istituto delibera l’integrazione all’ordine del giorno all’unanimità. 

Delibera n° 110 a.s. 2014-2015 

 

Successivamente viene approvata all’unanimità la partecipazione al bando come capofila del nostro 

Istituto. 

Delibera n° 111 a.s. 2014-2015 

 

 

Esauriti gli argomenti posti all’ordine del giorno,la seduta è tolta alle ore 10,00. 

 

 

 

Il Segretario verbalizzante        Il Presidente del C.d.I. 

 

Prof. Omar Capoferri         Sig.ra Sara D’Adda 

 


